



## Communiqué de presse

### **Juliette Lallemand Victor nommée Secrétaire Générale de Bouygues Telecom**



*Paris, le 19 décembre 2024* - Benoît Torloting, Directeur Général de Bouygues Telecom a nommé Juliette Lallemand Victor en tant que Secrétaire Générale de Bouygues Telecom, à compter du 1er janvier 2025. Membre du Comité de Direction Générale et Secrétaire du Conseil d'Administration, Juliette Lallemand Victor conservera ses fonctions de Directrice Juridique et aura également la charge de la Direction des affaires réglementaires et des affaires publiques.

#### Formation et carrière chez Bouygues Telecom

Titulaire d'un Master en Droit européen des affaires de l'université Paris 2 Panthéon-Assas ainsi que d'une licence d'Allemand, Juliette Lallemand Victor débute sa carrière en intégrant le Groupe Bouygues en 1999, au sein de la Direction juridique de Bouygues Telecom. Elle a été nommée Responsable Juridique Réglementaire en 2011, puis Responsable Juridique Réglementaire, Concurrence et Compliance en 2017, avant de rejoindre Bouygues SA en 2018 en tant que Directrice Juridique et Conformité. A ce poste, elle a participé à l'animation de la filière juridique dans le Groupe Bouygues, à la gouvernance de Bouygues SA ainsi qu'à plusieurs opérations de M&A, dont le rachat d'Equans. Depuis le 1er septembre 2022, Juliette Lallemand Victor est Directrice Juridique, Secrétaire du Conseil d'Administration et membre du Comité de Direction Générale de Bouygues Telecom.

A l'issue de sa période de disponibilité, Liza Bellulo, secrétaire générale, réintègre le Conseil d'Etat à partir de janvier 2025.

Bouygues Telecom la remercie très chaleureusement de sa contribution à la représentation de l'entreprise auprès des pouvoirs publics et du régulateur des télécoms, l'ARCEP sur des sujets stratégiques. Avec ses équipes elle a également agi avec succès pour l'obtention de labels et certifications RSE (SBTI, Ecovadis gold) et la conformité à nos obligations légales.

Au sein de la Fédération Française des Télécoms, dont elle a été présidente et vice-présidente, elle a incarné et inspiré de nombreuses actions et propositions que ce soit sur la qualité FTTH, la résilience des réseaux, la simplification des démarches administratives, l'écoconception des services numériques, autant de sujets qui demeurent au cœur des priorités du secteur.

Contact presse : Célia Casabianca : [ccasabia@bouyguetelecom.fr](mailto:ccasabia@bouyguetelecom.fr) - 01 39 26 23 69

## A propos de Bouygues Telecom



Filiale du groupe Bouygues, Bouygues Telecom est un opérateur global français de communications et de services numériques, qui réalise un chiffre d'affaires de 7,7 milliards d'euros par an, compte 10 500 collaborateurs et 519 boutiques en France. Créé en 1994, Bouygues Telecom s'engage à fournir à ses clients particuliers, entreprises et administrations publiques des services de communication fixe et mobile, ainsi que des services d'internet très haut débit sécurisés, innovants et de qualité, en développant constamment son réseau et l'expérience utilisateur. 24,2 millions de clients Mobile et 5,1 millions de clients fixe font confiance à Bouygues Telecom, opérateur n°1 des connexions WiFi et internet Fixe selon Nperf, et n°2 sur le mobile selon l'ARCEP, en 2023. Son réseau 4G couvre aujourd'hui 99% de la population et son réseau 5G près de 18 000 communes et près de 83% de la population. Bouygues Telecom Entreprises accompagne près de 100 000 clients dont 70% du CAC 40 dans l'adoption des nouveaux usages collaboratifs, la migration vers le Cloud et la transformation de leurs infrastructures numériques. Engagé dans la réduction de ses émissions carbone, Bouygues Telecom ambitionne d'atteindre -29,4% pour les scopes 1 et 2 et -17,5% pour le scope 3 d'ici 2027, des objectifs approuvés par l'initiative Science Based Targets (SBTi).  
#OnEstFaitPourEtreEnsemble